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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

école supérieure d'optique
Question écrite n° 74940

Texte de la question

M. Thierry Mariani prie Mme la ministre déléguée à la cohésion sociale et à la parité de bien vouloir lui indiquer
le nombre de personnes diplômées par l'École supérieure d'optique au cours des dix dernières années. Pour
chacune de ces promotions, il souhaite connaître le nombre de femmes et d'hommes. - Question transmise à
M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche.

Texte de la réponse

L'évolution des diplômes, par genre, de l'Ëcole supérieure d'optique, au cours des dix dernières années se
trouve dans le tableau suivant :

ANNÉEHOMMESFEMMESTOTAL

2004 41 20 61

2003 41 20 61

2002 35 22 57

2001 40 18 58

2000 43 20 63

1999 45 8 53

1998 45 15 60

1997 46 10 56

1996 46 6 52

1995 44 11 55

1994 52 5 57

Données clés

Auteur : M. Thierry Mariani
Circonscription : Vaucluse (4e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire
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